

Boletín Número 51  
Toluca, México, a 18 de marzo de 2014.

## **IEEM IMPULSA LA PREPARACIÓN DE LOS JÓVENES MEXIQUENSES**

- En el Instituto Universitario del Estado de México (IUEM), el Director de Capacitación del IEEM, Rafael Plutarco Garduño García, impartió la conferencia “Retos que han de enfrentar los futuros profesionistas”.

Es necesario transformar el conocimiento en acciones para aplicarlo en la vida cotidiana, por eso no es suficiente contar con un grado académico, pues se deben tener competencias para responder a demandas complejas y llevar a cabo tareas en forma adecuada, así como articular condiciones intelectuales y emocionales para orientarlas debidamente como profesionistas, indicó el Director de Capacitación del Instituto Electoral del Estado de México, Rafael Plutarco Garduño García, al impartir la conferencia “Retos que han de enfrentar los futuros profesionistas”.

Invitado a participar en la inauguración del 3er. Congreso Académico Multidisciplinario “Profesionistas y globalización: un nuevo reto”, realizado en el Instituto Universitario del Estado de México (IUEM), Garduño García explicó que los profesionistas deben estar conscientes de la situación que vive el mundo, como es la tasa de desempleo juvenil que se está acercando a su nivel máximo y en donde los jóvenes tienen ante sí un futuro altamente competitivo, lo cual deben enfrentar con capacidad y calidad.

Con datos sobre las tasas de desempleo destacó que en América Latina hay grandes retos, por lo que los jóvenes que se van a incorporar a las actividades productivas se enfrentan a un entorno de cambios sin precedentes en lo social y tecnológico, por lo que deben tener una formación profesional cada vez más sólida para encarar diferentes escenarios, lo cual también representa nuevos desafíos para los gobiernos, las organizaciones, instituciones y sociedad.

Hoy con los importantes adelantos tecnológicos se tiene acceso a grandes cantidades de información, pero esto obliga a tener habilidades y aptitudes para poder administrarla, y el profesionista del siglo XXI tiene la obligación de mantenerse a la vanguardia con conocimientos sobre los grandes cambios, por lo que tienen que estar atentos a ellos para participar y, en su momento, tomar las decisiones adecuadas. Para todo ello, indicó, los jóvenes deben estar capacitados y preparados con una formación multidisciplinaria y en constante actualización.

La juventud debe interactuar y trabajar en equipo para responder a las nuevas demandas, para alcanzar sus objetivos y eso es posible si lo hacen formando equipos multidisciplinarios con un lenguaje en común, además de sumar sus esfuerzos al trabajo y así incorporarse a una dinámica que genere constantes áreas

**“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”**

de oportunidad; y en todo ello, explicó, se debe tener identidad y sentido de pertenencia, así como una nueva visión que está abriendo el avance tecnológico.

El acto inaugural estuvo a cargo de las autoridades del IEEM, encabezadas por el Rector Mtro. Mario Luis Pérez Méndez; por el Director General, Lic. Andrés Méndez Estrada; la Mtra. Maritza Alvarado Cuevas, Directora General Académica; por la Mtra. Verónica Beatriz Gutiérrez Hernández, Directora de la Escuela Profesional de Administración de Empresas Turísticas y de la Escuela Profesional de Gastronomía; así como por Anabel Román Rueda, Ejecutiva de Docencia de la Escuela Profesional de Odontología.

Por su parte, la Mtra. Verónica Beatriz Gutiérrez Hernández dio la exposición de motivos y explicó que actualmente las universidades tienen como objetivo formar profesionistas aptos para desarrollarse en un ambiente globalizado, de ahí que organizaron este Congreso para contribuir a la formación académica, pues el profesionista se ve obligado a incorporarse a un medio de constante actualización y adquisición de conocimientos para hacer frente a nuevos retos.

De esta forma, el IEEM mantiene un acercamiento con estudiantes mexiquenses de nivel superior y coadyuva en la tarea permanente de construir ciudadanía, con base en los objetivos y fines que se impulsan y apoyan desde la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática del IEEM, que preside el Consejero Electoral, Arturo Bolio Cerdán e integran los consejeros, José Martínez Vilchis y Juan Salvador V. Hernández Flores.

**Atentamente**

***“Tú haces la mejor elección”***  
**Unidad de Comunicación Social**

**“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”**

Paseo Tollocan #944, Colonia Santa Ana Tlapaltitlán, C.P. 50160. Toluca, Estado de México.  
(722) 275 73 00, 01800 7 12 4336 ■ [www.ieem.org.mx](http://www.ieem.org.mx)